



Reprueba CSP aumentar las plurinominales

LA PETICIÓN FUE hecha por exconsejeros del INE como Lorenzo Córdoba y Leonardo Valdés

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo criticó que exconsejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) como Lorenzo Córdoba, Leonardo Valdés y José Woldenberg propongan incrementar la cantidad de plurinominales, en lugar de eliminarlos.

Otra de las peticiones planteadas por los exconsejeros en los que también están María Marván, Ciro Murayama, Mauricio Merino, Rodrigo Morales y Arturo Sánchez, todos abiertamente en contra de los gobiernos de la Cuarta Transformación, es que la reforma que plantee el Ejecutivo federal sea avalada por consenso y no usando la mayoría calificada con la que cuenta Morena y sus aliados del PT y PVEM en el Congreso.

Ante ello, durante su conferencia de prensa de este lunes 14 de julio, la mandataria explicó que lo que planteará su iniciativa es que todos los candidatos vayan a territorio a pedir el voto y a comprometerse con los ciudadanos y no únicamente aparecer en una lista plurinomial.

“Fíjense las propuestas que hacen. Quieren que aumenten (los plurinomi-



Plantea que todos los candidatos vayan a territorio a pedir el voto. Especial

EL DATO

OTRA SOLICITUD hecha por los exconsejeros es que la reforma del ejecutivo sea avalada por consenso y no usando la mayoría calificada.

nales), quieren 75 por ciento también para aprobar la reforma. Nuestro objetivo no es que los partidos no tengan (representación), que no ganen a un diputado, a un senador de manera directa, (que) no tengan representación. Pero lo que sí decimos es que las listas de plurinominales pues no son una verdadera representación”, subrayó.

La presidenta dijo que una vez que esté lista la propuesta que hará su gobierno habrá oportunidad de que haya un debate respecto a ella para que des-

pués de escuchar opiniones se avale.

Sheinbaum Pardo ha adelantado que su propuesta consistirá básicamente en que se disminuya el recurso que se le da a los partidos político, que se destinen menos recursos a las elecciones porque se gasta mucho en ellas y que se eliminen las listas plurinominales para que todos los candidatos vayan a territorio a pedir el voto ciudadano. Pero además no descarta que los consejeros electorales sean electos a través del voto popular.●